



# Kainan East Rotary

DISTRICT 266

CLUB

WEEKLY

BULLETIN

事務所 海南市日方1294 海南商工会議所内 TEL (07348) 2-4363

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣ 1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所 4F

会長 田岡啓一 幹事 奥村匡敏 会報委員長 柳川和一郎 委員 島村佳郎 松田易己

才268回 例会 昭和56年1月12日(月) 午後12時30分 於海南商工会議所

1. 開 会 司 会 田岡啓一 会長
2. ロータリーソング 「我等の生業」
3. ビジター紹介 中村哲三様(海南R.C.) 大岡四郎様(海南R.C.)
4. 出席率報告 86.37% 会員総数 45名 出席者数 39名  
前回修正出席率 100%
5. 会長スピーチ 田岡啓一 会長

ビジターの中村様、大岡様ようこそお越し下さいました。

寒さも一段と厳しくなり、皆様には如何お過ごしですか。中央では田中角栄が、呼吸困難になったと言うニュースが入っております。皆様方もお身体には充分留意されますよう。

前回の家族例会におきましては、大変楽しく過すことが出来、親睦委員長はじめ親睦委員の方々大変ご苦勞様でした。その際、国際障害者年という事で、皆様方よりニコニコを戴きましたものを先般、山本市長の所へ持っていき大変喜んで頂きました。これを機会に私共も各事業所におきましても、身体障害者の為に何らかの物心、両面から協力させて頂きたいと存じます。

本日は、山本市長さんをお迎えして、市政についての御講話を頂く事になっております。山本市長様どうぞ宜敷くお願い致します。

## 6. 幹事報告

- ・地区年時大会の案内 4/3(金) 多数の参加希望、後日出欠をとります。
- ・理事会の報告 次回理事会 2/6(金) 7:30 木村屋  
国際障害者年に協力して、1/5例会のニコニコ56,000円を海南市に贈る
- ・1/26の例会からクラブ協議会をもちます、各委員長さんよろしく
- ・新入会員セミナーの案内 2/6(金) 理事会出席 P.M. 7:30~  
出席者名 岡本君、藤田君、稲井君、広野君、深谷君

## 7. 委員会報告 坂上米山委員長

このたび幹事の奥村君が、米山準功労者になりました。昨年の準功労者川尻君から、1月から毎月30,000円御寄附がありました。

## 8. 卓話 「市政について」 海南市長 山本有造様

和歌山県民の所得の伸びが、他府県に比べて極端に悪い。県民所得の伸びの悪い事に関して、県も何とかせねばと、現在色々と企画をしています。海南市もこれに添って工場の誘致、海の埋立等進めていきたいと思っております。

海南市は県下各地の中での特に老人の多い市になっております。それは何故かと申しますと、若人をつなぎとめる魅力がないとか、又、大学出の人達の職場が少

TAKE TIME TO SERVE

時間を捧げよう 奉仕のために

ないからとも言われています。今後はそういう面から産業政策について、県も市も積極的に取組んでいかなければならない状況になっております。地理的な問題も色々ありますが、これをいかに脱却していくかであります。

その一端として (1) 国際空港建設 (2) 紀勢線を新幹線にする計画(失敗に終る)  
(3) 加太と淡路島の紀淡トンネル計画

県全体をみますと、紀南は電源基地(エネルギー基地)又、観光開発の二本立てで発展をしていかなければいけないでしょう。和歌山の地場産業をふりかえてみますと、紀州ネル、綿業、田辺のボタン、海南の漆器・和雑貨、高野口のパイル・炭・染料等色々の産業があります。これらの産業の為に、行政がいかなる役割をするのか、又、いかなる役割をせよと言うのか?

企業の構成は、(1)資本 (2)土地 (3)労働力 (4)技術力であります。

1. 資本につきましては、戦後国が大企業に対し優遇な政策をやり、中小企業に特に恩恵がなかったわけでありました。今後は制度融資として、県、市が融資拡大をやっていききたい。
2. 土地については出来る限り、市内の中小企業の為に積極的に、団地開発をしたいと思っております。
3. 労働力の点ですが、労働者の確保として、市内の中小企業で働く人達の雇用促進住宅を考えており、現在調査中であります。
4. 技術力についてですが、昨年漆器の技術講習会を開催しました所、非常に多くの人達が参加していただきました。今後この様な講習会を継続していきたいと思います。以上4点申しましたが、これから中小企業の為に手をつけていきたいと考えております。それから一般行政ですが、

才1に昨年の暮建設省で、認可ありました鉄道高架を急ピッチで進めて行きたいと思えます。才2として、くも池のそばの塵芥焼却場の拡大については100トン程度の処理可能に増設を行いたい。才3として、排水対策について黒江地区に地下水道を建設したい。又運輸省港湾局の補助事業として、大潮時点の地下水道の逆流防止の為、ポンプで汲み取る設備を県営事業として建設をしていただく、又岡田地区の排水対策としまして、大坪川の拡大をして行く。その他の地区につきましましては、逐次整備していききたい。才4市立高校について、県立に移管か、又は市立のままで男女共学にして適当な場所に移転する。以上の他に市としましては

- 今後人口増加に努力する次第であります。その対策としまして、県に申込み県の機関である県住宅公社と共同で、県営住宅を海南市内で建設行えるよう企画中であります。又、市内の有力会社、海南鋼管の社員の定住も進めて行きたいと思えます。
- 大野小学校の旧用地の利用ですが、県道拡大の代替地として利用したい、もし残れば消防基地、公民館等にも利用したい。
- 教育の正常化には、御父兄の方々、又皆様御協力をお願い致します。
- 市民病院について、医院長初め職員が再建に努力しています。

## ニコニコ 米山・3H・BOX

- ・ 誕生日記念 1/1 倉橋利幸君 1/24 藪根敏夫君
- ・ 御結婚記念 1/26 稲井章二君  
平尾寧章君 (新年会の幹事をつとめて)  
田岡啓一君 (国際障害者年に協力して)  
山野明君 山本有造君 小嵐俊和君

次回案内 才269回例会 昭和56年1月19日(月) 午後12時30分 於海南商工会議所  
ゲスト卓話 「海南史蹟めぐり」玉置圭四郎氏